



Kommunikation Unternehmen

Kathrin Feigl
Pressesprecherin Produktion und Logistik
Telefon: +49 841 89-45751
E-Mail: kathrin.feigl@audi.de
www.audi-mediacyber.com

Audi Nahaufnahme

Wiederaanlauf der Produktion bei Audi in Ingolstadt

Ingolstadt, 29. April 2020 – Heute ist die Produktion im Audi-Stammwerk Ingolstadt wieder auf einer Linie gestartet. Wegen der Corona-Krise wurde die Fertigung Mitte März kontrolliert heruntergefahren. Das Bild zeigt einen Ausschnitt der Montagelinie mit einer Sicherheitstrennfolie, auf der die Mitarbeiter_innen zunächst einschichtig den Audi A3 und Q2 produzieren. Bereits Anfang der Woche starteten vorgelagerte Gewerke wie Presswerk, Karosseriebau und Lackiererei schrittweise. Für den Wiederaanlauf der Fahrzeugproduktion in Ingolstadt nehmen diese Woche rund 1.500 Beschäftigte ihre Tätigkeit wieder auf.

Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 16 Standorten in 11 Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2019 hat der Audi-Konzern rund 1,845 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 8.205 Sportwagen der Marke Lamborghini und 53.183 Motorräder der Marke Ducati an Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2019 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von € 55,7 Mrd. ein Operatives Ergebnis von € 4,5 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit 90.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Audi fokussiert auf nachhaltige Produkte und Technologien für die Zukunft der Mobilität.
